

Ministerio Público lo acusa de dos secuestros con homicidio

# Bobby Gómez: líder del Tren de Aragua en Chile fue detenido en Colombia

CAMILA FIGUEROA

La Policía Nacional Colombiana, a través de su Grupo de Antisecuestro y Extorsión (GAULA), detuvo este sábado a Carlos Francisco Gómez Moreno, conocido como Bobby Gómez, quien tras huir de Chile era buscado por toda Latinoamérica por ser uno de los líderes de las células sudamericanas de la organización criminal Tren de Aragua.

“Era uno de los sujetos más buscados de nuestro país. Tenía órdenes de detención por varios delitos vinculados al Tren de Aragua y mantenía el liderazgo de ese grupo en Chile. Fue formalizado en ausencia por los delitos de doble secuestro con homicidio, ocurridos en diciembre del año pasado en el sector de Rinconada de Maipú, por tráfico de drogas y asociación criminal”, explicó el persecutor Álex Cortez, fiscal jefe de los Equipos de Crimen Organizado y Homicidios (ECOH) del Ministerio Público.

Bobby Gómez fue detenido en la madrugada en el Municipio de los Patios, ubicado al norte del Departamento de Santander.

Además de haber recibido la notificación de Interpol Chile que permitió su captura, la Policía Nacional de Colombia asegura que tenía antecedentes sobre el rol de Gómez Moreno dentro del Tren de Aragua y que sabían que era uno de los hombres de confianza de Héctor “Niño” Guerrero, quien es el líder fundador de la organización criminal que se gestó en la cárcel de Tocarón, en Venezuela, y que tras la intervención del recinto, ejecutada en septiembre del año pasado por 11.000 policías y militares,

**La policía colombiana lo detuvo mientras dormía en un exclusivo departamento.**

se encuentra prófugo.

“La información analizada por las autoridades chilenas indica que bajo su mando estarían alrededor de 120 delincuentes, los cuales dinamizan el secuestro, los homicidios selectivos y tráfico de estupefacientes”, detalla la Policía Nacional de Colombia.

## Captura

El Grupo de Antisecuestro y Extorsión (GAULA) de la Policía Nacional de Colombia llegó a un edificio del sector Los Patios, en el Departamento de Santander, en la madrugada de este sábado. Luego de forzar una puerta, un equipo de diez funciona-

rios ingresó al hogar de Bobby Gómez, quien se encontraba durmiendo junto a su pareja en una de las habitaciones.

Bobby Gómez, vestido completamente de amarillo, era esposado mientras la mujer lo observaba parada a un costado de la cama de dos plazas. Sobre la sábana blanca, había tres celulares que fueron incautados por los policías.

“La colaboración policial con inteligencia chilena y colombiana logró este gran éxito en la seguridad”, destacó Gustavo Petro, presidente de Colombia.

Bobby Gómez, en tanto, es acusa-

do por conformar un grupo ligado al Tren de Aragua llamado Los Piratas, que está supuestamente vinculado a 30 secuestros extorsivos realizados en las casas de tortura de la organización criminal, ubicadas en las comunas de Maipú, Paine y Valparaíso.

Carolina Tohá, Ministra del Interior, también celebró la detención de Bobby Gómez en su cuenta “X” y destacó la colaboración entre autoridades, la cual ha sido clave para desbaratar al Tren de Aragua. “La lucha contra el crimen organizado es prioridad”, aseguró.

Gómez deberá ser extraditado en los próximos días.



Gómez se alojaba en un hotel del departamento de Santander.

CAPTURA DE PANTALLA